

**ГОСУДАРСТВЕННОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЯ  
«ИНСТИТУТ БИЗНЕСА БЕЛОРУССКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО  
УНИВЕРСИТЕТА»**

**КАФЕДРА БИЗНЕС-АДМИНИСТРИРОВАНИЯ**

**Аннотация к дипломной работе**

**АНАЛИЗ ФИНАНСОВОЙ УСТОЙЧИВОСТИ,  
ПЛАТЕЖЕСПОСОБНОСТИ ОРГАНИЗАЦИИ И ПУТИ ИХ  
УЛУЧШЕНИЯ (НА ПРИМЕРЕ  
ОАО «ММЗ ИМЕНИ С.И. ВАВИЛОВА – УКХ БЕЛОМО»)**

**ЛЕДАКОВИЧ Ольга Владимировна**

**Руководитель  
Толкач Галина Викторовна,  
кандидат экономических наук, доцент**

**Минск, 2023**

Дипломная работа: 57 с., 15 табл., 52 источников, 4 прил.

## ФИНАНСОВОЕ СОСТОЯНИЕ, ПЛАТЕЖЕСПОСОБНОСТЬ, ЛИКВИДНОСТЬ, ФИНАНСОВАЯ УСТОЙЧИВОСТЬ, СОБСТВЕННЫЙ КАПИТАЛ, ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА, КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА, ДОЛГОСРОЧНЫЕ АКТИВЫ, КРАТКОСРОЧНЫЕ АКТИВЫ

Цель дипломной работы заключается в том, чтобы на основании исследования нормативных документов, экономической литературы и практики работы организации разработать мероприятия по улучшению финансовой устойчивости и платежеспособности организации.

Для достижения поставленной цели необходимо решение следующих задач:

- 1) изучить сущность понятий платежеспособности и финансовой устойчивости организации;
- 2) проанализировать показатели, характеризующие финансовую устойчивость организации;
- 3) исследовать систему показателей для оценки платежеспособности организации;
- 4) дать организационно-экономическую характеристику организации;
- 5) проанализировать активы организации и источники их формирования, дать оценку показателям платежеспособности и финансовой устойчивости;
- 6) выявить проблемы финансовой устойчивости и платежеспособности организации;
- 7) разработать мероприятия по улучшению финансовой устойчивости и платежеспособности организации.

Объектом исследования является ОАО «ММЗ имени С.И. Вавилова – УКХ БелОМО».

Предметом является финансовая устойчивость и платежеспособность ОАО «ММЗ имени С.И. Вавилова – УКХ БелОМО».

В процессе подготовки работы использованы следующие методы научного исследования: анализ и синтез, сравнение изучаемых показателей, метод финансовых коэффициентов.

Автор работы подтверждает, что приведённый в дипломной работе расчётно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

Thesis: 57 pages, 15 tables, 52 sources, 4 adj.

FINANCIAL CONDITION, SOLVENCY, LIQUIDITY, FINANCIAL STABILITY, EQUITY, LONG-TERM LIABILITIES, SHORT-TERM LIABILITIES, LONG-TERM ASSETS, SHORT-TERM ASSETS

The purpose of the thesis is to develop measures to improve the financial stability and solvency of the organization based on the study of regulatory documents, economic literature and practice of the organization.

To achieve this goal, it is necessary to solve the following tasks:

- 1) to study the essence of the concepts of solvency and financial stability of the organization;
- 2) analyze the indicators characterizing the financial stability of the organization;
- 3) to investigate the system of indicators for assessing the solvency of the organization;
- 4) give organizational and economic characteristics of the organization;
- 5) analyze the assets of the organization and the sources of their formation, assess the indicators of solvency and financial stability;
- 6) identify the problems of financial stability and solvency of the organization;
- 7) develop measures to improve the financial stability and solvency of the organization.

The object of the study is OJSC "MMZ named after S.I. Vavilov – UKH BelOMO".

The subject is the financial stability and solvency of OJSC MMZ named after S.I. Vavilov – UKH BelOMO.

In the process of preparing the work, the following methods of scientific research were used: analysis and synthesis, comparison of the studied indicators, the method of financial coefficients.

The author of the work confirms that the computational and analytical material given in the thesis correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.